

Sin agua, Iztapalapa, Tláhuac y Neza

REDACCIÓN

Una fuga de agua en la tubería del Acueducto de Tláhuac provocó que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) suspendiera ayer el suministro de agua en las delegaciones Tláhuac, Iztapalapa y en el municipio de Nezahuatcóyotl, en el Estado de México.

“Se fracturó una línea de 1.3 metros de diámetro que entrega el agua tomada de pozos al tanque La Caldera, instalaciones a cargo de la Conagua y eso nos está perjudicando el suministro en Iztapalapa”, informó Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM); asimismo, aclaró que cerca de 300 mil personas resultarán afectadas por esta nueva falla.

La situación ocurrió la noche del domingo cuando los tubos se

“desplazaron” debido a los hundimientos, ya que por ahí atraviesa una falla geológica lo que permitió la salida del líquido.

Por ello, indicó, se llevan a cabo trabajos de reparación en la línea de conducción de agua que abastece al tanque La Caldera, por lo que se espera que los trabajos concluyan entre hoy y mañana.

De acuerdo con la delegación Iztapalapa, son 10 las colonias que se abastecen del líquido a través del tanque La Caldera, entre las que se encuentran San Miguel Teotongo, Miguel de la Madrid, Lomas de Zaragoza, Miravalle, Campestre Potrero, Ixtlahuaca, San Francisco Apololca, Citlali y las Unidades Habitacionales Teatinos y Rebeca.

Ramón Aguirre apuntó que se

están coordinando con la delegación Iztapalapa para llevar pipas a la población afectada, así como enviar personal para apoyar los trabajos que efectúa la Conagua.

Cabe recordar que la madrugada del sábado una falla súbita en la Línea 1 provocó la suspensión total del suministro de agua del Sistema Cutzamala al Valle de México, sin embargo, ayer la Conagua concluyó la reparación de la tubería.

Autoridades informaron que fue a las 7:00 horas de este lunes cuando se terminaron las labores y empezaron las maniobras para enviar el caudal al Distrito Federal y al Estado de México.

Aunque, desde el domingo por la tarde el suministro de agua potable alcanzó el 61 por ciento, cuando se terminó el mantenimiento en la Línea 2.



Cerca de 10 colonias en Iztapalapa, afectadas por la nueva falla.

